
 
 

美中工商协会第十一届理事会 
2009 年 10 月 11 日理事会 

会议纪要暨通讯简报 
美中工商协会会长栗亚于 2009 年 10 月 11 日中午在上岛海鲜酒家宴请在洛名

誉会长和理事并召集了理事会。出席会议的有：栗亚会长、杨卫宁名誉会长、陆诚

常务副会长、江南副会长、陈东秘书长、周芳财务长、李春雨理事、王克宁理事、

薛扬理事和郑敏理事。栗亚会长主持了会议。 

理事会总结了协会在前一段时间参加本地华人社区庆祝中华人民共和国建国

60 周年各项活动的情况。协会成员们不计名利，重在参与，共捐资五千多美元，

积极参加了升旗典礼、文艺演出、庆祝晚宴等大型活动，许多人还应邀回国参加了

国庆观礼等庆典。大家都感受到了因为祖国的繁荣昌盛、欣欣向荣而给海外华人带

来的扬眉吐气、欢欣鼓舞的自豪心情。 

理事会接着讨论了下一阶段的重要工作，决定在 11 月 22 日（星期日）上午于

Industry Hills Golf Course (Pacific Palms Hotel) 举办协会传统的第五届 CEO 杯高尔

夫球赛，下午在 Courtyard Marriott Hotel (Baldwin Park) 召开换届选举会员大会，晚

上在该酒店举行联欢发奖晚宴。由陆诚常务副会长负责和高津宁、王克宁理事等组

织高尔夫球赛；由陈东秘书长负责和郑敏理事等筹备换届选举工作；由周芳财务长

负责会员大会场地和晚宴菜单的安排；由江南副会长主持联欢晚宴。 

上海世博会将于明年 5 月 1 日开始隆重举行，为期六个月。理事会决定在世博

期间组团回国参加观展、招商、考察等活动。近期栗亚会长、陆诚常务副会长等将

与上海市侨办等有关部门会商，作出初步安排。 

薛扬理事介绍了明年 1 月 5 日至 9 日在哈尔滨冰灯节期间协会可以组织会员们

参加的由哈尔滨市政府有关部门安排、接待的一些活动的情况。 

近期理事会将陆续向会员们发出有关活动的具体内容、时间、地点等通知。 
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